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クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

　皆様こんにちは。
　昨日は早朝より、サッカー日本対ドイツのワール
ドカップ前のゲームを見まして少々興奮いたしまし
たが、ワールドカップが始まると早起きになりそう
です。

　さて、５月２７日午前５時５４分（日本時間同７
時５４分）ごろ、インドネシア・ジャワ島中部でマ
グニチュード（Ｍ）６.２の地震があり、地震による
死者が６２３４人に達したとのことであります。
　救援活動、支援活動が実施されております。何ら
かの形で支援活動が出来ればと考えております。死
傷者がこれ以上増えない事を願って止みません。
　ロータリーにおける奉仕の理想は、他人への思い
やりは奉仕の基本であります。そして、他人への援
助はその表現でありましょう。ロータリー精神は多
くの面でその活動実践が大切ではないでしょうか。

　２８日は阿部会員の、江南町でのお嬢さん長女・
慶子さんの歯科クリニックと阿部接骨院の開院式に
出席させていただきました。「子供と一緒に同じ目
標を持って働ける幸福を感じる」と阿部会員の言葉
でありました。こらからも地域社会に職業を通して
奉仕活動をしていただきたいと思います。本当にお
めでとう御座います。

　新聞記事でありますが、大野会員の記事がありま
した。「道徳と経済は一体」の経営を目指す日本道
経会において表彰され、「目先の売上げだけを見る

のではなく、地域、取引先、社員にとってなくては
ならない企業を目指し、今後もますます精進してい
きたい」と大野会員のコメントがあります。ロータ
リーの職業奉仕の実践だと思いました。表彰おめで
とう御座います。

　本日は、クラブ協議会であります。クラブ協議会
は週例会とは対照的に、会長がクラブ役員、会員、
委員に情報を伝達する目的として、年度内の色々な
折りに開催されます。どうすれば奉仕プロジェクト
を効果的なものにするかについて、意見の交換を奨
励する機会でもあります。本日は、次年度の地区協
議会が開催されましたので、会長エレクトに主催し
ていただきます。
　尚、地区協議会はＰＥＴＳ (会長エレクト研修会)
終了後、すべての次期クラブ会長、幹事、重要な指
導者が出席して、ミニ国際会議の形式で奉仕プログ
ラムを推進する任務を把握できるようにするための
ものです。次年度へ向けての大きな目標が協議され
る場でもあります。
　小池会長エレクトには、よろしくお願い申し上げ
ます。

会長挨拶 内山俊夫 会長

地区協議会報告
　みなさん、こんにちは。
　来月より１年間お世話になります。小池でござい
ます。宜しくお願いします。
　先日の地区協議会での報告及び次年度のクラブ運
営方針について発表させていただきます。

　国際ロータリー2006～2007年度ＲＩ会長はウィリ
アム・ビル・ボイド氏で、ＲＩのテーマは「率先し
よう」であります。ロータリアンが、世界を変える
力を持っているという信念の持ち主であり、親睦と
奉仕を通して明るい未来にするために１２０万人の
ロータリアンが、力を合わせて率先して行動しよう
と言っております。
　又、地域社会の真のニーズは何かを特定し、諸団
体と協力し、よりよい社会を造る為、ロータリアン
は実現できる事をただ待ち望むのではなく、率先し
て行動しようと言っております。
　　　　　　　　　　　　　　　　（次頁へつづく）



☆内山会長…本日のクラブ協議会では、小池会長

　エレクト始め皆様ご苦労様です。スムースなバ

　トンタッチを致しましょう。

☆山本(憲)幹事…いよいよ６月、最終月になりまし

　た。今日はありがとうございます。

☆小池(英)会員…内山年度最終コーナー、頑張って

　ください。

☆永島会員…18年度ものつくり大学「水、城まち

　つくり」がはじまります。どうぞ積極的にご参

　加ください。6/26・7/10・7/24です。

☆諸貫会員…内山会長、山本幹事、11ヶ月間ご苦

　労様。あと少しです。健康に留意し、最後まで

　頑張ってください。

☆小山会員…過日、白河の翠幸園にてお茶会を催

　しました。あの景観のなかでのお手前は格別で

　した。白河ＲＣの佐藤会員、他の皆様に、大変

　お世話になりました。

☆山田会員…次年度理事、役員の皆さん、ご苦労

　様。

☆小池(利)会員…今日はクラブ協議会、お世話に

　なります。

☆蔭山会員…欠席が続いております。

☆富田会員…クラブ協議会、お世話になります。

☆黒渕会員…クラブ協議会、お世話になります。

☆森島会員…クラブ協議会、お世話になります。

☆田山会員…クラブ協議会、お世話になります。

☆稲垣会員…クラブ協議会、お世話になります。

☆清水(治)会員…クラブ協議会、お世話になりま

　す。

☆坂本会員…クラブ協議会、お世話になります。

☆福島会員…ネパール里親支援　宜しくお願いし

　ます。

☆島崎会員…クラブ協議会、お世話になります。

☆古沢(勇)会員…クラブ協議会、お世話になりま

　す。

☆植田会員…クラブ協議会、お世話になります。

☆小菅会員…クラブ協議会、お世話になります。

☆小椋会員…クラブ協議会、お世話になります。

☆鈴木(貴)会員…クラブ協議会、お世話になりま

　す。

ニ コ ニ コ 報 告

合計￥２７０００

　2006～2007年度の強調事項として、水保全・識字
率向上・保健及び飢餓・ロータリー家族を挙げてお
ります。
　以上が2006～2007年度国際ロータリー、ウィリア
ム・ビル・ボイド会長のメッセージです。

　2006～2007年度地区鈴木ガバナーエレクトのテー
マは「ロータリーに活力を！　あなたが主役」です。
　地区の活動方針として…
　１．「クラブ基盤整備への支援」
　　　会員増強、魅力的なクラブ作り、活発なクラ
　　　ブ委員会活動などに対し十分な情報提供をは
　　　じめ、できる限りの支援をいただける。
　２．「新世代のための奉仕への支援」
　　　青少年の実体験の不足や人間関係の希薄化が
　　　指摘されている今日、対策の一環としてさま
　　　ざまな社会体験や奉仕活動を行うことにより、
　　　人との関係を学び、社会への適応力を高めさ
　　　せる為、ロータリーとして可能な限り協力を
　　　していきたい。具体的には、インターシップ

　　　（就業体験）に対しての協力などが挙げられ
　　　ます。
　３．「ロータリー財団・米山記念奨学金への資金
　　　　援助」
　　　ロータリー財団、米山記念奨学金に対して、
　　　クラブレベルの寄付を奨励し、その資金を活
　　　用し、財団、米山への参加推進します。

　１００年を過ぎたロータリーは、継承と開発の力
強い鎖で結ばれ発展してきました。
　お互い相手の立場を考え、他人の視点に立って物
事を考え、相手に対し思いやりの心で接する感謝の
心が必要です。奉仕とは、どれだけ沢山のものを与
えるかではなく、どれだけの「心の贈りもの」を与
えるかであります。

　ロータリーの原点は「職業奉仕」であります。
　ロータリー綱領の第一条に知り合いを広める事と
あります。第二条には、ロータリアン各自が自己の
職業を通じ、社会にエネルギーを放出することを、
ロータリーでは職業奉仕と呼んでいます。これが、
ロータリーの原点であります。
　2006～2007年度は、親睦と奉仕を通じて、明るい
未来を築く為に、１２０万人のロータリアンが力を
合わせて率先行動し、未来に向けて着実な一歩を踏
み出す、思いやりの心を育てる、そんな１年にした
いと思っております。
　以上が鈴木ガバナーエレクトからのメッセージで
あります。
　鈴木ガバナーエレクトは浦高の校長を始め、教育
者として長く教育に携わった方であり、他人に対し
利他の精神であり、思いやりの心で接すればどんな
事でも解決すると言っております。


